
Tempolimits der MNs
Beitrag von „Faantir Gried“ vom 25. Dezember 2007, 10:09

Zitat von Hendrik Wegland 

Bei Futuna könnte ich mir gut ein Tempolimit auf der Autobahn vorstellen, aufgrund
eures Umweltbewusstseins. Aber ich möchte euch nicht in eure Ausgestaltung
reinreden 

Wir haben keine Autobahnen 
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